## Los Expresidentes

La historia republicana de El Salvador inicia en 1821 con el

nombramiento del doctor Pedro Barriere como Presidente, luego del proceso independencista. En el siguiente listado sólo se muestran los perfiles de los mandatarios que fungieron durante el siglo XX y en lo que va del XXI:



Maximiliano Hernández Martínez (1931-1934)

Creó el Banco Central de Reserva de El Salvador (BCR). En su mandato se destaca la disminución significativa de la delincuencia, la construcción de la carretera Panamericana y la cancelación de la deuda externa, según algunos historiadores.



Arturo Araujo (1931)

Sus políticas acerca de la posesión de tierras fue uno de los motivos para el levantamiento de 1932. A nueve meses de iniciada su gestión, un grupo de militares derrocaron al gobierno de Araujo. El 2 de diciembre de 1931 crearon el Directorio Cívico, compuesto totalmente de militares, y que estuvo al frente del país por tres días.



Pío Romero Bosques (1927-1931)

Creó la escuela militar. Permitió la organización de sindicatos rurales e industriales. En 1930 decretó la expulsión del país de Farabundo Martí. Durante su administración se produjo la gran depresión de 1929. Como El Salvador dependía mucho de la economía estadounidense, esta crisis repercutió en el país e implicó una dramática caída de los

precios del café.



## Alfonso Quiñónez Molina (1923-1927)

Para ganarse el favor popular, en mayo de 1926 decretó la reducción en el precio de los alquileres de las viviendas, y permitió la creación de corporaciones privadas, cuya finalidad era la de construir casas de bajo precio.



## Jorge Meléndez (1919-1923)

Fue electo por el período 1919-1923 y recibió la Presidencia de la República de su cuñado el Alfonso Quiñónez Molina el 1 de marzo de 1919. Como vicepresidente quedó el Dr. Quiñónez. En 1923, Meléndez otorgó al gobierno de Estados Unidos el control sobre las rentas de aduanas de El Salvador, como garantía del pago de la enorme deuda pública que se tenía.



Alfonso Quiñónez Molina (1918-1919)

Principal dirigente del Partido Demócrata. Junto con el expresidente Carlos Meléndez, crearon la organización sindical denominada "Liga Roja"